



So sehen Sieger aus: Die GUUTE Awards 2019 gingen an das Café Capuccino (links) aus Gallneukirchen, DieRöster (rechts) aus Steyregg und die Malerei Wiesinger (Bild unten) aus Walding.

BEGEHRTE WIRTSCHAFTSPREISE

GUUTE Awards 2019 überreicht

Regional verwurzelt, kooperativ, kreativ, innovativ, qualitätsorientiert und in der Leistung überdurchschnittlich – das sind die Gewinner des GUUTE Awards: Das Café Capuccino aus Gallneukirchen, DieRöster aus Steyregg und die Malerei Wiesinger aus Walding machten diesmal das Rennen.

WKOÖ-Vizepräsidentin Angelika Sery-Froschauer überreichte die begehrte Trophäe, gemeinsam mit Bezirksstellenobmann Reinhard Stadler und Bezirksstellenleiter Franz Tauber von der WK Urfahr-Umgebung beim traditionellen GUUTE-Frühlingsempfang.

Café Capuccino

Wer sich sein Leben versüßen will und auch einem geselligen Kaffee-Plauscherl nicht abgeneigt ist, der kommt in Gallneukirchen mit Sicherheit nicht an der Café-Konditorei von Alois und Maria Haslinger vorbei, die mittlerweile von Tochter Nadja Kletzmair in 4. Generation geführt wird. Ob es die 18 verschiedenen Krampfensorten sind, die diversen Plundergebäcke, Mehlspeisen nach Opa's Rezept oder die eigenen Speiseeiskreationen, es gibt vielerlei Gründe, einen Blick in die Capuccino-Vitrine zu werfen. Außerdem schlüpft das zehnköpfige Haslinger-Team mit dem Verkauf von Bäckereiwaren regionaler Bäckermeister auch in die Nahversorgerrolle. Besonderes Augenmerk legt die Unternehmerfamilie Haslinger/Kletzmair neben hoher Qualität in Produktion und Dienstleistung auf die fachliche Kompetenz der Mitarbeitercrew. Das gilt auch für die zwei Lehrlinge, die sich derzeit in der Café-Konditorei Capuc-

cino ihr berufliches Rüstzeug für die Zukunft aneignen.

DieRöster

Kaffeegenuss ist auch das Metier von Wolfgang Köppl. Der Steyregger ist mit seinem Unternehmen DieRöster auf den Handel mit Kaffee kleiner österreichischer Röster (darunter auch ein breites Sortiment an Bio-Kaffees), mit Kaffeemaschinen (insbesondere Espressomaschinen) sowie Zubehör und anderen Genussprodukten spezialisiert. Für die professionelle Kaffee-Zubereitung veranstaltet er zudem Seminare. „Der Trend zu hochwertigen Lebens- und Genussmitteln ist in vielen Bereichen zu erkennen. Wir bieten in der Region ein hochwertiges Kaffee-Portfolio von Röstern aus Österreich an. Gleichzeitig vertreiben wir tolle Kaffeemaschinen und vermitteln das Wissen über professionelle Kaffee-Aufbereitung in Form von Seminaren und Informationen. Diese drei Komponenten sind entscheidend für die perfekte Tasse Kaffee“, sagt der frisch gebackene Preisträger.

Malerei Andreas Wiesinger

Als relativ junges Mitglied hat sich die Waldinger Malerei Wiesinger in der GUUTE-Unternehmerfamilie bereits etabliert. Andreas Wiesinger entschied



sich im Jahr 2012 als 27-Jähriger zum Weg in die Selbstständigkeit. Seither betreibt er mit mittlerweile 16 Mitarbeitern (darunter zwei Lehrlinge) in der Waldinger Mühlkreisbahnstraße einen regionalen Malerbetrieb. Bekannt ist das Unternehmen auch für seinen Profi-Shop, der im Zuge des Firmenneubaus errichtet wurde und in dem die Malerei Wiesinger als regionaler Nahversorger neben Malerwerkzeug auch Innen- und Außenfarben sowie Lacke für Selbsterbauer bietet. Kunden können sich dort auch ihre individuellen Farbkombinationen mischen lassen.

Innovativ zeigt sich das Waldinger Malerunternehmen auch beim Einsatz neuer Produkte. So bemüht sich Andreas Wiesinger um den Aufbau eines weiteren Unternehmensstandbeines mit einer innovativen Schutzlackierung, die mechanischen Beschädigungen standhalten soll. ♦



Auszeichnung für die Malerei Wiesinger aus Walding